



BOLETÍN ECLESIAÍSTICO
DEL
OBISPADO DE SALAMANCA

NOS EL OBISPO DE SALAMANCA

A NUESTROS AMADOS DIOCESANOS

La nota que sobresale en todas las exhortaciones de Su Santidad á sus queridos hijos, y el eco de esa voz augusta repetido por todos los Obispos del orbe, sabéis que se condensa en la eficaz recomendación de *la unión de los católicos*. Pero nuestro enemigo común pone estorbos y sugiere excusas para la apetecida y ordenada inteligencia de los miembros de la Iglesia, como lo ha declarado también el Papa, y se halla al alcance de todos. Uno de esos pretextos—increíble parece—versa sobre quienes se han de entender por católicos. Como si no fuera elemental tratado de la Teología el del cuerpo y el alma de la Iglesia, y en general no pudieran discernirse claramente, y los párrocos no

